

“Año del buen servicio al ciudadano”

**NOTA DE PRENSA N° 14 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.**

**11 Estudiantes de San Ignacio Logran Ingresar a  
Colegio de Alto Rendimiento Cajamarca**



***Ocho estudiantes son de San Ignacio ciudad y tres de distritos.***

En este año la Provincia fronteriza de San Ignacio, sigue aportando estudiantes al COAR Cajamarca, once serán quienes en los próximos días se integrarán a las filas de esta prestigiosa institución, que alberga

a estudiantes de alta competitividad.

Se trata de Chávez Morán Juan Carlos, Guzmán Chinchay María Cristina, Olivera Castillo Lesly Lorena, Rodríguez Barco Yamelli Zahori y Rojas Peña Flor Katerine, quienes pertenecen a la I.E Tito Cusy Yupanqui.

También figuran, de la Institución Educativa 16470, Campoverde Castillo Marcos Javier y Dilas Toribio Tiffany Brissette, mientras que de la I.E San Juan Bosco Ingresas, Velásquez Quevedo Cinthia Dayeli, haciendo una suma de ocho ingresantes de la ciudad capital.

En tanto, los distritos también están presentes, Por la Coipa de la I.E 17650 San Francisco, ingresa García Huamán Neydi Yessenia, en Chirinos ingresa Bermeo Carrasco Adrian Edinson, de la I.E José María Arguedas, mientras que por Huarango de la I.E San José de Puerto Cirhuelo, hace lo mismo Villegas Hurtado Katherine Gisell.

Desde la Ugel San Ignacio, a nombre del director, Mg Oscar Gonzáles Cruz, felicitar a estos estudiantes que han demostrado ser los mejores para poder acceder a una vacante en el COAR Cajamarca, felicitaciones a todas y todas, por conseguir tan importante logro.

.....  
....



*“Año del buen servicio al ciudadano”*

**EL DATO:**

En el 2016 06 alumnos postularon al COAR este año son 11, con ello 17 estudiantes Sanignacinos estudian en este prestigioso colegio de alto rendimiento.

**RR.PP- UGEL – SI**

.....  
....